

Suecia

EL TRABAJO EN PRO DE LA VIDA DA RESULTADOS

Hemos recibido las cifras oficiales de muertos y heridos de Suecia en accidentes de tránsito, durante 1994.

Cifras que reflejan todo un logro en una nueva reducción en el número de víctimas fatales y heridos en ese país:

Personas muertas: 564

Heridos: 21.061

Muertos por cada millón de vehículos circulantes: 144

Lo que representa una notable disminución del índice de muertos con respecto al año 92, nada menos que el 25 por ciento en 2 años.

Los números de muertos en Suecia son 10 veces menos que en la Argentina, donde, en 1994, se registraron 1.500 víctimas fatales, por cada millón de vehículos.

